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- Feria Internacional de Turismo de Madrid
-
"""

Decenas de personas atienden a la ministra Bibiana Aido en el expositor de la provincia, ayer durante la segunda jornada de Fitur 2009.
mOCA'RETO

El sector turístico pide que haya
calma y que nadie tire los precios
Políticos y empresarios gaditanos se arengan en Fitur 2009 frente a un año que se prevé muy negro .
Alertan de que la tendencia a la baja de las tarifas hoteleras amenaza con dejar trastocado al destino

------

¡
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Jorge Garret I MADRID

La provincia de Cádiz celebró
ayer su jornada festiva en Fitur
2009yaprovechóescenarioymi-
crófono para conjurar la depre-
sión económica y para arengarse
frente a un año que se prevé muy
negro -también- para el sector
turístico. Más de 150 personas se
reunieron por la mañana en el ex-
positor del Patronato para asistir
a los actos centrales de la segunda
jornada de la feria, algo más con-
currida que la del miércoles pero
a años luz de un Fitur al uso.

Entre la expedición gaditana,
tanta cantidad de políticos como
de empresarios, y una figura de
relevancia, la ministra de Igual-
dad, Bibiana Aído, para dar un
empujón a la imagen del destino
en un momento en er que toda
ayuda suma, yhasta multiplica.

Todos, cargos municipales y di-
putados y, principalmente, los
que tienen que hacer cajayjustifi-
car balances a final de mes, coin-
cidieron en que la Costa de la Luz
tiene dos retos que asumir a lo lar-
go de este ejercicio: primero,

mantener la tranquilidad y no
perder la calma en un panorama
de negocio escaso y muy tardío; y
segundo, trabajar con tarifas ra-
zonables yno tirar los precios has-
ta niveles que puedan dejar tras-
tocado al destino cuando la eco-
nomía se recupere.

El propietario de Vincci Hote-
les, Rufino Calero, alertó en el re-
cinto ferial Juan Carlos 1 de que
los hoteles (de todo el país) ya es-
tán asumiendo altos riesgos en
cuanto a los precios. "Hay mu-
chos empresarios que se han
puesto nerviosos al ver que e!
cliente no llega y han bajado los
precios; es más, los han bajado
hasta niveles insospechados, yes-
tán cobrando por debajo de los

150
PERSONAS

El expositor provincial fue

el centro de atención, ton

tanta cantidad de políticos

: como dIOempresarios

costes que tiene una habitación
de hotel ocupada. Ahora más que
nunca hay que tener claro que no
por vender más barato se vende
más, ni se ingresa más", analizó.

El presidente de la Diputación
de Cádiz, Francisco González Ca-
baña, subrayó ayer este punto en
su discurso oficial, en la misma lí-
nea que el presidente de la Junta
de Andalucía, Manuel Chaves, en
lajornada inaugural: "Lacrisis no
puede horadamos, ni hacer que
tiremos por tierra nuestro presti-
gio ni nuestros servicios con tal de
llenar nuestros establecimientos.
Debemos salir de esta situación
tal y como hemos entrado, como
un destino de primera línea".

El problema de los precios, que
ya se hizo notar en 2008 con ofer-
tas inéditas en el destino tanto en
temporada baja como en tempo-
rada alta, se convertirá este año
en un delicado juego de equili-
brios para los empresarios. Según
destacó Calero, con una treintena
de hoteles en cartera, se trata de
"no querer tocar e! cielo con las
manos ni resignarse a vender por
debajo de costes".

DECLARACIONES

Bibiana Aído
MINISTRA DE IGUALDAD

"Cádiz tiene una buena
propuesta para el presu-
puesto de todos los viaje-
ros. Es un destino conoci-
do, deseado y visitado"

González Cabaña
PRESIDENTE DE DIPUTACiÓN

"Las ayudas delGobierno
son una oportunidad de
oro para desarrollar pla-
nes hoteleros parados y
renovar la casa"

Rufino Calero
PRESIDENTE DE VINCCI HOTELES

"Hay empresarios que se
han puesto nerviosos y
han bajado precios hasta
niveles insospechados, in-
cluso por debajo de coste"

No es una tarea sencilla. Diver-
sos hoteleros y responsables de
agencias receptivas de la provin-
cia advirtieron ayer en Madrid de
que los touroperadores (grupos
organizadores y vendedores de
viajes), tanto los pequeños como
los grandes, están reclamando re-
bajas en los precios bajo el argu-
mento de la debilidad que sufre el
consumo. Estos mismos agentes
reclamaron tranquilidad yequili-
brio, y recordaron e! riesgo que
supone acostumbrar al cliente a
la oferta de última hora.

Frente a los resultados negati-
vos del turismo gaditano en
2008, el presidente de la Diputa-
ción recordó que "el crecimiento
del sector no podía ser intermina-
ble" y subrayó que, "al fui y al ca-
bo, tal y como han dicho los em-
presarios, el año pudo ser peor".
Además, Cabaña se refirió alapa-
ralización de proyectos hoteleros
que vive el destino desde el año
pasado y señaló que "la provincia
no está sufriendo una parada del
turismo, sino una parada de la fi-
nanciación, como está ocurrien-
do en todo el país". "Ahora la ban-
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NO ES LO QUE ERA Fitur2009 mejoró ayer su afluencia de público con respecto a la jornada inaugural
aunque el bajón de representantes empresariales es notabte:y muchos pabellones se muestran vacíos

, ., ,
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Un numeroso grupo de alcaldes de todos los rincones de la provincia posan con la ministra Bibiana Aido en el espacio de Cádiz en Fitur.
mo C,"RETO

ILa playa de La Barrosa estrena un I
pequeño apartahotel en marzo

-.------.-------

L

La chiclanera playa de La Barrosa
inaugurará el1 de marzo un pe-
queño apartahotel de 29 aparta-
mentos y tres estrellas de catego-
ría que retuerza la oferta del des-
tino para el turismo familiar. la
pyme local Gutiérrez leal Explo-
tación Turístíca es la promotora
de la iniciativa, mientras que la

también chiclanera Sur Incentive.

dirigida perNicole lehmkuhl, se
encarga de su comercialización.
lehmkuhl, que muestra estos di-
as en Fitur su nuevo producto, ex-
plicó que es un apartahotel muy
próximo a la playa, modemo y di-
rigido a un público tanto nacional
como extranjero.

! La propietaria de Las Cortes
!proyecta otro hotel en la Viña
1-. .

I La propietariadelhotelgaditano cimientocontaráconalrededor

I LasCortes, Josefa Díaz,confir- de 20 habitaciones y requerirá la
mó ayer en Fiturque proyecta la rehabilitaciónde una finca anti-
construcción de otro hotel con gua, al igual que en el¡<:asodel
encanto en el barrio de la Viña, hotel las Cortes. "Est'amostra-
muy cerca del Teatro Falla,con bajando en el tema desde hace
el objetivo de introducirloen el dos meses. Elanteproyecto está
mercado antes de 2012. la em- muy avanzado y ahora prepara-
presaria adelantó que el estable- mas la financiación",detalló.

ca está empezando a mostrar sín-
tomas de liquidez y el Gobierno
ha puesto en marcha ayudas para
los empresarios, a través de la lí-
neas de crédito delICO, que supo-
nen una oportunidad de oro para
desarrollar estos proyectos hote-
leros y aprovechar este momento
de crisis para renovar la casa", ar-
gumentó el dirigente socialista.

La ministra Aído, acompañada
por numerosos compañeros del
partido en la provincia, declaró
ayer que, con su presencia en Fi-
tur, queria "incorporarse al colec-
tivo de los que trabajan por el tu-
rismo gaditano". Fue una más en
el conjuramiento contra la rece-
sión y ensalzó las cualidades de
Cádiz con una inacabable bateria
de elogios: es un destino "conoci-
do, buscado, deseado y, sobre to-
do, visitado"; "un puntal de la
oferta andaluza", que se ha con-
vertido "en un ejemplo para otros
sectores por su capacidad de in-
novación". "Cádiz tiene una bue-
na propuesta para el presupuesto
de todos los viajeros. Es un lugar
que, si no existiera, habria que in-
ventario", proclamó la ministra

de Igualdad, ante un aforo expec-
tante que se rriplicó durante su in-
tervención.

La agotadora segunda jornada
de Fitur también contó con actos
especiales en los expositores de
Cádiz, que sigue volcada en el Bi-
centenario de 1812. y El Puerto,
Arcos, el Campo de Gibraltar y
San Roque, con eventos más diri-
gidos a la convivencia de los polí-
ticos que a la presentación de no-
vedades turísticas relevantes. En
el espacio de Arcos, Fernando
Mora Figueroa, consejero delega-
do de Arcos Gardens, destacó que
la situación económica obliga a
seguir aposta:ldo por el turismo
con dos premisas: "mayor imagi-
nación empresarial, y mayor
compromiso político".

Francisco González Cabaña, en
su discurso, extendió esta peti-
ción de respaldo para el turismo a
los ciudadanos, a los gaditanos.
"Deben convertirse en agentes
promotores de su territorio, por
carta, en internet, mediante cual-
quier herramienta, necesitamos
que propaguen la imagen de la
provincia".

"'",

EN BREVE

ROTA
El hotel de Ruiz-Mateos
estará en obras este año
El hotel de cinco estrellas y
200 habitaciones proyectado
por Ruiz-Mateos en Costa Ba-
llena(Rota) estará en obras an-
tes de que finalice este año, se-

gún confirmó el alcalde roteño,
lorenzo Sánchez. El regidor
aprovechó su desplazamiento a
Madrid para visitar al empresa-
rio, que le trasladó su "total
compromiso" con el empleo y
el turismo en estos tiempos de
dificultades económicas. El pro-
yecto, que acumula más de un
año de retraso sobre las previ-
siones iniciales. supondrá una
inversión de más de 35 millo-
nes de euros.

I

I
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TARIFA

Un mirador ornitológico

de primer nivel
la localidad de Tarifa ha estre-

nado en Cazalla, en la carretera

que une el municipio con Alge--
ciras, uno de los más privilegia-
dos miradores ornitológicos del
Estrecho de Gibraltar. El alcai-

de, Miguel Manella, explicó en
Fitur que la obra se ha acometi-
do con fondos europeos y se-
ñaló que sólo está pendiente
de la adecuación de su acceso.

Este proyecto va a reforzar el
posicionamiento del destino
como uno de los mejores del
mundo para el avistamiento de
aves.

SAN FERNANDO

Agencias americanasr
interesadas en 2010
Varias agencias de viajes ibero- I
americanas han transmitido al
Patronato de Turismo en las

primeras jornadas de Fitur su
interés por San Fernando y por
el Campeonato Iberoamerica-
no de Atletismo que la locali-
dad acogerá en 2010. los re-
presentantes de la institución
provincial han puesto en con-
tado a estos empresarios con
los miembros del gobierno lo-
cal presentes en la feria con el
objetivo de que empiecen a tra-
bajar de forma conjunta.
--~ ~- -.-.-

FITUR

Último día profesional
de una feria a la baja
La Feria InternaCional de Tu-
rismo de Madrid celebra hoy
su última jornada de apertura
al público profesional. El even-
to está marcado por un nota-
ble descenso de visitantes y
empresas expositoras. los pa-
bellones dedicados a las ca-

denas hoteleras y aerolíneas
se mostraron medio vacios

durante gran parte de la jor-
nada de ayer. El fin de sema-
na, la feria quedará abierta al
público.
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El Gobierno licita 9,8 millones en
obras de mejora del frente litoral
Consistirán en desarenados, perfilados y trabajos de conservación costera

----_.

RedacciónI CADIZ

El Ministerio de Medio Ambiente
y Medio Rural y Marino, a través
de la Dirección General de Soste.
nibilidad de la Costa y el Mar, ha
licitado las obras de desarenado,
perfilado y conservación en dis-
tintos tramos de todo el frente li-
toral de la provincia, por un im-
porte total de 9.877.403 euros,
según informó ayer este departa-
mento del Gobierno central a tra-
vés de un comunicado.

Todas estas actuaciones foro
man parte del plan de manteni-
miento del litoral 2009-2011,
que la Demarcación de Costas de
Andalucía-Atlántica, lleva a cabo
para la mejora de la costa gadita-
nao

Al litoral comprendido entre
Sanlúcar y Barbate se le dedica
un total de 5.732.350 euros, que
se emplearán en labores de desa-
renado, perfilado yconservación
de algunos tramos. Las obras de
la franja acotada entre los muni-
cipios de Tarifa y San Roque, am-
bos inclusive, tienen una dota-

PLAN :2009-2011, I FASE
Mun~~ - .i.~ -.m1!a1
S.nlúca, 398.000eums 291.000- -
Chipiona 204.000 153.000
Rota 350.000 262000

ElPuerto 252.000 189.000

Puerto Re.1 146.000 no.ooo

Cádiz 140.000 78.000

San Femando 110.000 83.000

Chici.n. 117.000 88.000

Conil 142.000 107.000

Veje' 100.000 89.000
Sacbate 350.000 267.000

T.rif. 406.487 345.000

Algecicas 339.000 288.000
Los Sarnas 123.000 105.000

La Línea 342.000 290.000

San Roque 332.000 282.000

ciónde 4.145.052deeuros.
El presupuesto que se emplea-

rá se reparte de la siguiente ma-
nera: 1.710.000 euros para la
conservación y mantenimiento
de senderos y paseos, zonas con
fines lúdicos y recreativos, de-
moliciones, construcción y repa-
ración de accesos a playa, pasa-
relas de madera, plantaciones y Vista aérea de Caños de Meca, en el término municipal de Bar(¡'.;r¡¡~l PASCUAL

otras actuaciones para el tramo
entre Sanlúcar y Barbate y
1.363.671 euros para el del cam-
po de Gibraltar.

Amovimientos de arena proce-
dentes de carreteras, ríos, de
otras playas y transporte por ca-
rretera y zona dunares se dedica-
rá un presupuesto de 1.700.000
euros en el primero de los tramos
yde 695.372 en el segundo.

Por último, las labores de mo-
vimientos de arenas enter el fren-
te litoral y las compensaciones
longitudinales y transversales de
los perfiles de las playas com-
prendidas entre la costa sanlu-
queña y la barbateña se dotan
con un presupuesto de 603.000
euros y las de los municipios de la
comarca campogibraltareña,
846.095 euros.

Según informa el Gobierno
central en su comunicado, estas
actuaciones forman parte de la
política del Ministerio de Medio
Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, para recuperar el litoral espa-
ñol colaborando con las comuni-
dades autónomas y los ayunta-
mientos de las zonas afectadas.

El departamento del Ejecutivo
explica en el mismo escrito que el
plan bienal se está cumpliendo
mediante la puesta en marcha de
las actuaciones necesarias para
la mejora de la franja litoral res-
petando las características me-
dioambientales y paisajísticas de
cada zona y facilitando el uso y
disfrute de la costa a todos los
ciudadanos.
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Las obras de la avenida Carboneras
destacan en la petición de los fondos
Otros viales y distintas zonas urbanas también figuran en la solicitud municipal

--------.--

F.JavierFranco/ROTA

El almlde de Rota, Lorenzo Sán-
chez, ha dado a conocer los once
proyectos que el Ayuntamiento
de esta localidad ha presentado
ante la Administración central
para su financiación con cargo al
Fondo Estatal de Inversión Local,
sumando la inversión global casi
4,9 millones de euros.

La urbanización de la avenida
Carboneras es la actuación que fi-
gura con un presupuesto mayor,
en concreto cerca de 1,15 millo-
nes de euros, si bien otras obras
de similares características pre-
vistas por el Consistorio en la ave-
nida del Mayeto se aproximan a
esa cifra económica. En la rela-
ción de proyectos también figu-
ran "la mejora del espacio urbano

CHIPIONA

Anuncian una
rebaja del 20%
en los billetes
de autobuses
interurbanos

El alcalde también adelanta que
se estudiará la viabilidad de unir

la villa con Cádiz por catamarán
"-'---"' '-----

F.J.F. / CHIPIO,"A

Lapróxima incorporación de Chi-
piona al Consorcio de Tránspor-
tes de la Bahia de Cádiz "entre los
ll1é,eSde marzo y abril" conlleva-
rá pat a los usuarios locales de los
autobuses interurbanos un des-
cuento del 20% en las tarifas, se-
gún ha anunciado el alcalde, Ma-
nuel Garcia, al explicar el conte-
nido de una reunión que ha man-
tenido con el director general de
la entidad.

García ha comunicado que "la
venta de tarjetas de descuentos se
realizará de forma inmediata".
En este sentido, ha añadido que
"se llevará a cabo una campaña
informativa con el objetivo de di-
fundir todas las ventajas que su.
ponen y cómo se pueden utilizar
las tarjetas para obtenerdescuen-
tos a partir del mes de abril". Ade.
más, el aJcalde ha avanzado qUe
"la integración de la localidad en
el Consorcio permitirá estudiar la
viabilidad de establecer la unión
de Chipiona con Cádiz través de
un catamarán".

El Pleno del Ayuntamiento
aprobó por unanimidad y con ur-
gencia en su sesión ordinaria del
pasado martes la firma del perti-
nente convenio con el referido or-
ganismo de transportes.

!I'

de la plaza de la Hispanidad" por
casi 495.000 euros; otra actua-
ción de la misma índole en la ba-
rriada León de Carranza, por cer-
ca de460.000 euros; el adecenta-
miento de la zona de Progreso yel
tramo de Inmaculada Concep-
ción en su confluencia con Bue-
navista, por unos 390.000 euros;
y la reforma de las calles DiegoAl-
varado yPizarra, por un coste que
no supera los 300.000 euros.
Igualmente, la solicitud registra-
da por el Ayuntamiento contiene
la restauración de la Torre de la
Merced, galería ynave anexa, con
una inversión de 280.000 euros;
el remozamiento del entorno ur-
bano del Mercado Norte, con un
presupuesto que rebasa los
225.000 euros; y "la mejora de
las condiciones de evacuación y

I El alcalde pide aI

, las empresas "un
mayor esfuerzo"

-~--.

Sánchez ha invitado a las em-

presas roteñas a "informarse
sobre las condiciones y las ca-
racterísticas de los distintos

proyectos, y a realizar un ma-
yor esfuerzo al presentar sus
ofertas y optar a hacerse cargo
de la ejecución de las obras". El
alcalde prevé que, tras la perti-
nente poblicación oficial, habrá
un periodo de licitación de on
mes. De acuerdo con los cálcu-

los del Gobierno local, el Fondo
Estatal generará 162 puestos
de trabajo en Rota.

salidas de emergencias de la Casa
de la Cultura", con un coste de
más de 52.000 euros. Trabajos de
reforma en el tanatorio y otras
obras de mejora completan la pe-
tición local de inversiones.

El alcalde ha subrayado que "el
planteamiento del Gobierno local
a la hora de decidirse por estos
proyectos ha sido el de impulsar
iniciativas que generen empleo,
que beneficien a distintas zonas
de Rota, que mejoren las condi-
ciones de vida de las barriadas y
la calidad de los servicios de la
Administración local, y que posi-
biliten el desarrollo ,económico y
social futuro de la ciudad ". Los
demás criterios apuntan a "la me-
jora de la seguridad vial, y la con-
servación y puesta en valor del
patrimonio artistico local".

TREBUJENA

Provincia
--~

SANLÚCAR

El Gobierno
local defiende
el empleo que
generarán las
nuevas obras

Opina que la propuesta del
PAapunta al "abaratamiento
de los despidos" patronales

F.J.F./ SANLÚCAR

Losnuevos fondos del Estado y
de la Junta de Andalucia-para
paliar los efectos de la crisis
económica, además de las or-
denanzas fiscales de este año,
han centrado bnena parte de
la última sesión ordinaria del
Pleno del Ayuntamiento.

El Gobierno local ha recha-
zado la propuesta del PAde fi-
jar el límite de tres meses en las
contrataciones de los emplea-
dos para "repartir más el tra-
bajo" de las empresas adjudi-
catarias de las obras proyecta-
das con cargo a tales fondos.
Su portavoz, Vlctor Mora
(PSOE), criticó al secretario
local de los andalucistas, An-
tonio Prats, arguyendo qUé-
"dice que hay que repartir ese
trabajo porque lo piden los sin-
dicatos y porque es un hombre
de izquierdas. Pero, que yo se-
pa, los sindicatos apuestan por
un empleo estable y no de dos
meses, y con eso él está apo-
yando lo que demandan los
empresarios: abaratar los des-
pidos para flexibilizar el mer-
cado laboral". Eledil socialista
añadió que el Consistorio prio-
rizará la contratación del "ma-
yor número de personas" a la
hora de adjudicar la ejecución
de los proyectos a las empresas
interesadas. Por otra parte, el
PSOE censuró la ausencia de
tres de los cinco concejales del
PP al citado pleno utilizándola
como argumento contra "los
líos internos" de ese partido de
la oposición.

El PA ha lamentado el voto
contrario de la coalición
PSOE-Ciudadanos Indepen-
dientes de Sanlúcar (CISanlú-
cal') a la susodicha propuesta,
destacando que ésta va enca-
minada a aumentar hasta
unos 2.500 los no más de 600
puestos de trabqjo previstos.
Con respecto a la subida de las
tasas y los impuestos munici-
pales, ha criticado la negativa
gubernamental a reducida del
4,5% aprobado al 1,4%corres-
pondiente al IPC"real". El Go-
bierno aseguró que el Consejo
Económico y Social ha "enten-
dido" el incremento estableci-
do teniendo en cuenta que "los
servicios públicos ya son defi-
citarios entre un 20yun 30%".

]Uha mostrado su apoyo a la
reivindicación vecinal de no
subir las tasas más del 1,4%, al
tiempo que ha animado a los
sanluqueños a participar en la
"movilización contra la crisis"
de este domingo en Sevilla.

Un momento de la manifestación que recorrió ayer por la tarde varias calles de Trebujena.

Centenares de personas se
echan a la calle contra la crisis
La manifestación, convocada

por Izquierda Unida, recorrió

ayer por la tarde la población

F.J.F./TREBUJENA

Centenares de trebujeneros
participaron ayer en la mani-
festación convo'f'da por ]U
"contra la crisis".

Laprotesta se inició minutos
después de las siete de la tarde
en la Plaza del Ayuntamiento
con varios mensajes que la 01'-

ganización izquierdista resumió
en las demandas "por un precio
justo para la nva, por un salario
mínimo de 1.000 euros, por el
control público de la economía,
poi una ley de derecho a lavivien-
da ypor el empleo". Ellema gené-
rico fue 'Frente a la crisis, movilí-
zate en defensa del empleo'. Para
la pancarta de cabecera eligieron
'Contra la crisis, ni un paso atrás'.

El alcalde y coordinador pro-
vincial de IV, Manuel Cárdenas,
encabezó la manifestación, que

recorrió varias calles de la locah-
dad para concluír en la misma
céntrica plaza, donde inten~llo el
propio regidor trebujenero. Cár-
denas participó por la mañana en
un debate sobre la crisis que se de-
sarrolló en la radio .municipal con
la participación, además, de los
portavoces del PAYel PSOEen el
Consistorio, Cándido Caro y Mi-
guela Cala; el secretario local de
CCOO,José Ruiz; y el presidente
de la patronal trebujenera, Ma-
nuel Moreno.
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VOLEIBOL

Doblete en el siete ideal

para el Puerto Real, que

hoy firma con Cajasol

El CI/ Puerto Real metió a dos ju-
gadores, el colocador canario
Rayco Hernández y el capitán Je-
sÚsRuiz, en el septeta ideal de la
13" jornada de la Superhga Mas-
culina-2. El MVP fueJoa Silva, del
Caravaca. Por otra parte, el club
de la Villa firmará hoya las 13:30
horas el convenio de colabora-

ción con Cajasol en la sucursal de
la Avenida 14 de abril, en Casines.
----------

t

BÁDMINTON

El Casa blanca gana dos

de tres partidos posibles

y sueña con la salvación
ElClubBádminton Casablanca de
Cádiz consiguió el pasado fin de
semana dos triunfos de tres posi-.
bles en su visita a Tordesillas (Va-
lladolid), lo que le permite soñar
con la permanencia en Primera
Nacional. Javier Arias, Manuel
Carrión, Alejandro Aguilar, Cris-
tina Calvo,Carolina López, Paula
Espinosa y Dolores Moreno fir-
maron los triunfos gaditanos.

BALONCESTO

Las juniors de Adesa'80

y Portuense, 1-0 en las
semifinales provinciales

Las semifinales del Provincial ju-
nior femenino comenzaron con
triunfos de Adesa'80 sobre el Ca-
bu Ubrique (52-44) y del Por-
tuense contra el Unión Linense
(93-52), Por su parte, el play-off
junior masculino comenZará el
próximo fin de semana con las si-
guientes semifinales: San Fer-
nando Eroski-Adesa'80 y CAl
Gymnástica-Cimbis.
---------..------

JUDO

Dos representantes del
Tadeo en la fase final del

Nacional en La Coruña

La fase final del Campeonato de
España de judo en categoría abso-
luta se celebra entre hoy y el do-
mingo en La Coruña con la pre-
sencia de dosjudokas del ClubTa-
deo de El Puerto. María Tasar to-
mará parte en la categoría de me-
nos de S7 kilos, mientras que Ma-
nuel el orza representante por-
tuense será Jesús Villanueva.
, ~-----------

~

ORIENTACiÓN

Los clubes Almadraba

y FLindi-o, los más

destacados en El Retín

Lacuarta prueba del Circuito Pro-
vincial de Orientación Diputa-
ción, disputada en ElRetín, se sal-
dó con los clubes Almadraba y
Fundi-o como los más destaca-
dos. Los roteños se adjudicaron
cinco triunfos, mientras que los
capitalinos se apuntaron seis.
Ninguno, no obstante, se impuso
en Jamáxima categoría,

GOLF

Victoria roteña sobre Vistahermosa en el
encuentro de ida del Torneo Interclubes
El Rota Club de GoJf se impuso al Vistahermosa en el encuentro de

ida del Torneo Interclubes anual que se celebró el pasado sábado en
el campo de la Base Naval. Al final, el club roteño obtuvo 847 puntos
por los 783 de los portuenses. Los mejores jugadores locales fueron
Ángel Ferris e Ignacio Villanueva, y por parte visitante, Luis Cruz y
Jorge Fernández. El premio a la bola más cercana fue para Antonio
Garela, del Rota Club, y el drive más largo, para Pablo Joly, del Vis-
tahermosa. En la imagen, Miguel García y ManuelAhumada.

------ ~~~--,._----------
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